



Tafelladen wird unterstützt

Die GVS Unternehmensgruppe unterstützte den Tafelladen in Rottweil mit 2000 Euro. Sie folgte dem »Spendenaufruf« in dem Artikel Mitte November und entschied sich deshalb dieses Jahr bewusst dafür, noch mehr als sonst an karitative und soziale Einrichtungen zu spenden, da diese mehr denn je auf solche Unterstützungen angewiesen seien. Im Bild (von links): Gisela Rehberg, Patrick Schubert (geschäftsführender Gesellschafter bei der GVS), Ralf Bösel und Thomas Grimm (geschäftsführender Gesellschafter bei der GVS).
Foto: Barth